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большого количества подходов к оценке того, который в полной мере соответствовал бы специфике предпри-
ятия. Были отмечены составляющие ценности бренда, а также подчеркнута невозможность оценки стоимости 
бренда на основе показателей прибыли. В статье описаны основные методы, позволяющие оценить стоимость 
бренда с позиций рынка, потребителя и компании.  Были рассмотрены критерии оценки ценности бренда, пред-
ложенные Д. Аакером, а также международным сетевым рекламным агентством Young & Rubicam. В результате 
анализа существующих подходов авторами были выделены ключевые, по их мнению, характеристики товара, 
которые могут свидетельствовать о наличии сильного бренда.
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The analysis of the ways of brand equity valuation was made, the practical importance of the valuation for the further 
strategic management plans elaboration was noted. Also the problem of choosing the most suitable way of valuation between 
the great quantity of ways was indicated. The constituents of brand equity were mentioned, and also the impossibility of brand 
valuation in accordance with the change of profits was underlined. The main ways of brand equity valuation at market level, 
customer level and firm level were described in the article. Aaker’s and Young & Rubicam’s, a marketing communications 
agency, criteria of brand equity valuation were viewed. As a result of the analysis of existing ways the authors picked out the 
key, in their opinion, characteristics of a product, which can indicate the strong brand presence.
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Для сравнения удельного веса безработных в федеральных округах от всего безработного населения РФ построены 
диаграммы Паретто. Построены группировки субъектов РФ по удельному весу безработных в субъектах от общего ко-
личества безработных в РФ, по уровню безработицы (в том числе зарегистрированной безработицы), по удельному весу 
зарегистрированных безработных от их общего количества в РФ и по численности незанятых граждан, зарегистрирован-
ных в государственных учреждениях службы занятости населения, в расчете на одну заявленную вакансию. Исследован 
удельный вес безработных мужчин и женщин в федеральных округах от общего количества безработных в РФ. Проана-
лизирован образовательный уровень безработных. Исследована разница между уровнем безработицы и зарегистрирован-
ной безработицы в 2000 и 2011 гг. Рассмотрена численность незанятых граждан, зарегистрированных в государственных 
учреждениях службы занятости населения, в расчете на одну заявленную вакансию. Сделаны выводы.
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For comparison, the specific weight of the unemployed in the Federal districts of the total unemployed population of the 
Russian Federation diagrams Паретто. Built grouping of subjects of the Russian Federation according to the specific weight of 
the unemployed in the subjects of the total number of unemployed in Russia, the level of unemployment (including the registered 
unemployment), the proportion of registered unemployed of the total number in the Russian Federation and the number of 
unemployed citizens, registered in state employment service per one vacancy. Investigated the share of unemployed men and 
women in the Federal districts of the total number of unemployed in Russia. Analyzed the educational level of the unemployed. 
Investigated the difference between the unemployment rate and registered unemployment rate in 2000 and 2011 Considered the 
number of unemployed citizens, registered in state employment service per one vacancy. Conclusions are made.
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Проведен анализ состояния модернизационной среды современной экономики России по отношению к 
ключевому подразделению и уровню народного хозяйства – предприятию. Предприятие выступает стартовой 


